

Humanistische Union

200 Jahre nach Reichsdeputationshauptschluß und Säkularisation: Wie steht es heute um Macht und Finanzen der Kirchen? Vortrag von Dr. Carsten Frerk

Am 25. Februar jährte sich zum 200. Mal der "Reichsdeputationshauptschluß". Inspiriert durch die laizistischen Tendenzen der Französischen Revolution und der Napoleon-Zeit kam es damals auch in Deutschland zur Entmachtung der Kirchen, zur Aufteilung aller geistlichen Territorien (außer Mainz), zur Aufhebung der Klöster und so weiter. Wie erfolgreich verliefen die Trennungsversuche? Ist wieder zusammengewachsen, was nicht zusammengehört?

<https://frankfurt.humanistische-union.de/veranstaltungen/2003/200-jahre-nach-reichsdeputationshauptschluss-und-saekularisation-wie-steht-es-heute-um-macht-und-fin/>

Abgerufen am: 17.02.2025